

Vor kurzen hörte ich eine spannende Geschichte von Jesus.
Dabei habe ich entdeckt, dass Jesus mich ganz in die Tiefe schauen kann.
Er sieht, wie es mir gesundheitlich geht.

Sogar meine Gedanken und alles, was in meinem Herzen trage, kann Er schauen.
Ihm ist nicht gleichgültig, wie es mir geht.

Ob ich lache oder weine, ob ich gelangweilt bin oder spiele,
Ob ich mit den Hausaufgaben der Schule überfordert bin oder nicht,
da ist Jesus immer bei mir.

Er kann mir helfen und Trost schenken.

Diese Entdeckung ist für mich etwas ganz Kostbares!

Nun möchte ich es nicht nur für mich behalten

Denn als Freund Jesu bin ich dazu eingeladen dir weiterzugeben:

Jesus sorgt um Dich, denn Ihm ist nicht gleichgültig, wie es Dir geht.

ER IST IMMER BEI DIR!

